

LA POLÍTICA *de perfil*

Piscinas, cabañas y brigadistas: el sello ciudadano en la primera semana de Tohá a cargo de La Moneda

Sin dejar de lado el monitoreo de los incendios forestales —tema que, por lo demás, le significó una polémica por sus dichos sobre la intencionalidad del fuego—, la ministra del Interior, Carolina Tohá, tuvo una variada agenda en esta primera semana en que es la principal autoridad de La Moneda que se encuentra activa en sus labores, dado que tanto el Presidente Boric como buena parte de los ministros se tomaron días de vacaciones.

Tohá, quien por su cargo suele tener varias actividades con las policías y situaciones de alta complejidad, dado el contexto que el país vive en seguridad, participó en varias instancias donde pudo entrar en contacto directo con la ciudadanía en distintas zonas del país. Por temas ligados a su cartera, pero en una clave más cercana.

En el Parque Metropolitano

El martes, la jefa del gabinete llegó hasta el Parque Metropolitano de Santiago. Allí, participó de una actividad con vecinos en la piscina Tupahue, a propósito de los panoramas gratuitos que se realizan en el marco del programa Somos Barrio, que implementa la Subsecretaría de Prevención del Delito.

Allí, Tohá habló de la relevancia de estas instancias para reducir la segregación urbana y que las personas sientan que "toda la

ciudad es un espacio que también les es propio". Conversó con vecinos de distintas comunas e incluso saludó a niños (ver foto) mientras disfrutaban del agua.

Despliegue regional

El jueves, la ministra del Interior se desplazó hasta El Tabo para ser parte de la entrega de 14 cabañas que, en 2017, el OS7 de Carabineros incautó a una organización vinculada al narcotráfico y que ahora se transformarán en un espacio comunitario de prevención del consumo de drogas y alcohol. En esta actividad, la secretaria de Estado destacó los esfuerzos contra el crimen organizado.

Ayer, en tanto, Talca fue el lugar visitado por Tohá. En el Maule, asistió a la conmemoración que se realiza en estas fechas en honor a los mártires de la tragedia de Chanco, donde en 2009 fallecieron 12 brigadistas en un accidente aéreo.

La activa agenda de la ministra se desarrolla mientras que las dudas en torno a su eventual candidatura presidencial en representación de la izquierda, como han impulsado en su partido (el PPD), no se disipan. Esta semana, consultada nuevamente sobre su eventual postulación a La Moneda, Tohá señaló a marzo como el plazo en que tomará una decisión.



En El Tabo se hizo entrega de cabañas que fueron incautadas.



En Talca conmemoró ayer el Día Nacional del Brigadista Forestal.



En el Parque Metropolitano recibió a vecinos en la piscina Tupahue.